

El desafío del desarrollo sostenible y cómo la química ayuda a resolverlo. Ciencia para la Vida Cotidiana

El proyecto tiene la finalidad principal de realizar actividades de divulgación para destacar el papel significativo que tienen las ciencias químicas, tanto en nuestra vida cotidiana, como en la solución de distintos problemas ambientales, de salud y de educación, entre otros; y dentro del marco de la Agenda 2030 y sus Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS).

Este proyecto colaborativo entre la Sociedad Química de México, la Universidad Autónoma Metropolitana Iztapalapa y la Universidad Pedagógica Nacional; y fue financiado por la Secretaría de Educación, Ciencia, Tecnología e Innovación de la Ciudad de México.

Como parte de los resultados de este importante trabajo, se preñetan en el canal oficial de Youtube de la Sociedad Química, tres cápsulas temáticas y un video acerca de la Tabla Periódica Monumental.

¡Te invitamos a verlos!

